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平成３０年度 第３回山北町総合教育会議 議事録 

 

１ 開催日時  平成３１年３月２９日（金） 

        開会：９時３０分    閉会：９時４５分 

 

２ 開催場所  山北町役場４０１会議室 

 

３ 出席者（敬称略） 

 （１）委員 ６名 

    山北町長 湯川 裕司 

山北町教育委員会教育長  石田 浩二 

    山北町教育委員会教育長職務代理者 岡部 達也 

    山北町教育委員会委員 野地 泰次 

山北町教育委員会委員 小菅 正子 

    山北町教育委員会委員 今村 敏雄 

 （２）事務局 ２名 

    参事兼企画政策課長 瀬戸  靖 

    企画政策課副主幹  平野 泰輔 

（３）オブザーバー ２名 

   学校教育課長 渡辺 伸二 

   生涯学習課長 辻  和雄 

 

４ 傍聴者 ０名 

 

５ 会議概要 

１ 開 会 瀬戸参事兼企画政策課長 

２ 町長あいさつ  湯川町長 
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３ 議 題 

 

湯川町長 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湯川町長 

 

石田教育長 

 

湯川町長 

 

 

 

 

湯川町長 

 

 

 

湯川町長 

 

石田教育長 

 

 

（１）山北町教育大綱について 

議題（１）「山北町教育大綱について」事務局から説明をお願いします。 

資料１により説明。 

前回２月の会議で、第２次山北町教育大綱（案）についてご説明したところ

ですが、その後、委員の皆様よりご意見をいただきましたので、本日修正した

内容をご説明させていただきます。 

１点目といたしまして、１ページ目の「１．策定の背景」の３段落目につい

てですが、文章が長いため、途中で句点を入れるなどして区切った方が良いの

ではないかといったご意見をいただき、最終的には赤字部分を削除し、文章を

簡潔に整理させていただきました。 

２点目といたしまして、４段落目の第５次総合計画後期基本計画の策定年次

を西暦表記「２０１９年」としていましたが、和暦表記「平成３１年」に修正

いたしました。 

委員の皆様からいただいたご意見は、この２か所でございます。 

ただいま事務局から、第２次山北町教育大綱（案）について説明がありまし

たが、ご意見、ご質問などございましたら発言をお願いいたします。 

第５次総合計画後期基本計画に基づき、第２次山北町教育大綱（案）が作成

されていると思いますので、この内容でよろしいかと思います。 

他にご発言はございますか。無いようでしたら、第２次山北町教育大綱（案）

について、原案のとおり策定することについてご異議ございませんでしょうか。 

 

⇒ 全員異議なし 

 

ありがとうございます。それでは、第２次山北町教育大綱（案）につきまし

ては、承認することといたします。 

 

（２）その他 

それでは、次に議題（２）「その他」についてですが、教育委員の皆様から、

何かご意見などございましたら発言をお願いいたします。 

１点目ですが、先ほど、第２次教育大綱が策定されたことを受けまして、教

育委員会では、毎年度の基本方針及び重点施策を定めた「山北の教育」を作成

し、平成３１年度の教育の充実を図っていきたいと考えております。 
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湯川町長 

２点目といたしまして、情報提供になりますが、先日、県立山北高等学校の

第３回コミュニティスクールに出席いたしました。 

その際、県教育委員会と当町で締結した「山北町と神奈川県教育委員会との

連携と協力に関する協定」に基づき、県立山北高等学校との交流及び連携につ

いて、第５次総合計画後期基本計画に位置付けたことについて報告いたしまし

たので、ご承知おきください。 

他にご発言はございますか。無いようでしたら、本日の会議の議題は、これ

ですべて終了となりましたので、進行を事務局にお返しします。 

 

４ その他  

 （事務局） 

それでは、事務局より事務連絡をさせていただきます。 

１点目といたしまして、本日承認いただきました「第２次山北町教育大綱」につきましては、

印刷したものを、後日、委員の皆様に送付させていただきますので、ご承知おきくださいますよ

うお願いいたします。 

 ２点目といたしまして、先ほど、石田教育長からもご発言がありましたが、２０１９年度から

文部科学省が実施する新規事業「地域との協働による高等学校教育改革推進事業」に県立山北高

等学校がエントリーした件でございますが、一次の書類選考を通りまして、３月１８日に県教育

委員会と県立山北高等学校、当町の３者で文部科学省のヒアリングを受けてまいりました。結果

が出ましたら、委員の皆様にはご報告させていただきたいと考えております。 

 

５ 閉 会 瀬戸参事兼企画政策課長 

 

以 上 


